

# Bupati Bersama Dandim Klaten Buka KBMKB Ke - XX

Budyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](https://www.klaten.indonesiasatu.id)

Nov 23, 2023 - 13:39



*Bupati Bersama Dandim Klaten Buka KBMKB Ke - XX*

KLATEN - Upacara Pembukaan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBM-KB) Ke - XX Tahun Anggaran 2023 dengan mengambil Tema Menuju Kabupaten Klaten Yang Maju, Mandiri dan Sejahtera yang dihadiri langsung oleh Hj. Sri Mulyani, SM Bupati Klaten dan Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. MHan Komandan [Kodim 0723/Klaten](https://www.kodim0723.klaten.go.id).

Selain itu tampak hadir pula AKBP Warsono, SH.SIK.MH Kapolres Klaten, Faizal Banu Kajari Kab.Klaten, Tuty Budi Utami, SH.MH Ketua Pengadilan Negeri Kab.Klaten dan Mu'adz Junizar, S.Ag.MH Ketua Pengadilan Agama Kab.Klaten serta Wahyuni Sri Rahayu Kepala Dispermades Kab.Klaten.

Dalam Laporan Rencana Pelaksanaan Kegiatan KBM-KB Ke - XX tahun 2023 di Desa Carikan, Kec.Juwiring, Kab. Klaten oleh Kapten Cba Budiono Pasi Ter [Kodim 0723/Klaten](#) menyampaikan bahwa Latar belakang terpilihnya lokasi KBMKB Ke -XX adalah terbatasnya jalan pertanian sehingga menghambat akses pertanian dan perekonomian.

“Sasaran Pokok berupa Betonisasi jalan Panjang 700 meter lebar 4,1 meter Tebal 12 cm selain itu juga pembuatan Talud Jalan panjang 55 M, lebar 30 CM dan Tinggi 150 Cm,” tambahnya.

Selain itu juga ada Sasaran Non fisik berupa Penyuluhan Bela Negara, Penyuluhan Berita Hoax, Penyuluhan Bahaya Kenakalan Remaja dan Penyuluhan Administrasi Kependudukan.

Dalam sambutannya Hj. Sri Mulyani mengatakan bahwa Karya Bhakti ini sangat mendukung program pembangunan daerah Kabupaten Klaten, dengan mengedepankan kehidupan kesejahteraan sosial masyarakat yang mandiri, memiliki jiwa integritas nasional yang kuat sehingga terwujudnya kemandirian TNI dan rakyat.

“Kerjasama antara TNI dan masyarakat seperti ini merupakan sikap yang harus terus dipertahankan kesinambungannya agar masyarakat merasa memiliki. Dan diharapkan segenap jajaran aparat birokrasi bersama TNI akan menjadi motorik pembangkit motivasi masyarakat dalam melaksanakan pembangunan di wilayah masing-masing,” kata Bupati Klaten.

Dalam kesempatan tersebut Dandim juga menyampaikan bahwa dalam KBMKB ini mengerahkan TNI 30 orang, Polri 2 orang, Teknisi 4 orang dan Aparat desa 3 orang serta Masyarakat sekitar 40 orang.

“Anggota TNI dengan keahlian bersama-sama dengan masyarakat melakukan gotong-royong mengerjakan seluruh sasaran KBMKB bersama dengan masyarakat Desa Carikan Kec. Juwiring Kab Klaten,” ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo.

Kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBM-KB) Ke - XX tahun 2023 [Kodim 0723/Klaten](#) di Desa Carikan, Kec. Juwiring, Kab. Klaten dilaksanakan mulai tanggal 23 November s.d 20 Desember 2023. (Red)